

# Osfem investigará casos de corrupción en el GEM

**Pesquisas.** Según la oficial mayor, Trinidad Franco, encontraron anomalías en las compras que hizo el pasado gobierno estatal

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

La oficial mayor del Gobierno del Estado de México, Trinidad Franco Arpero, dio a conocer que derivado de varias revisiones encontraron algunas anomalías en las compras que se hicieron en la administración anterior, que ya revisa el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (Osfem), para determinar lo que por ley corresponda.

Se negó a dar detalles de estos casos para no entorpecer las investigaciones y porque ya no le corresponde a esa área, sino a otras instancias. Lo que le toca, dijo, es concentrar las compras de todo el gobierno y hacerlo siempre apegado a derecho, buscando siempre los mejores precios y calidad, en favor de las finanzas estatales.

Señaló que están haciendo su mejor esfuerzo por lograr que las compras consolidadas y sólo exclusivamente a través de la Oficialía Mayor, eviten cualquier acto de corrupción, que es el criterio planteado por la gobernadora.

“Queremos que la gran mayoría, a menos que sean casos de emergencia, ya sea de seguridad o que pongan en riesgo el funcionamiento vital de las dependencias o de los organismos, se hagan a través de un proceso de licitación, pública y transparente” acotó.

Hasta este momento los procedimientos se han llevado a cabo de manera adecuada y la Oficialía ha estado muy atenta y pendiente de todos los procedimientos, para que se hagan de manera adecuada y se cuide la economía estatal.

Este tipo de acciones, acotó, no retrasa los trabajos porque es



Buscan definir si hubo daño al erario. IVÁN CARMONA

## CLAVES

### Indagatorias

No se dieron más detalles de estos casos para no entorpecer las investigaciones en proceso.

### Prevención

De acuerdo con la oficial, están haciendo su mejor esfuerzo par evitar mala praxis en la actualidad.

la instancia correcta y tiene equipos que se dedican a llevar a cabo los estudios de mercado, emitir la convocatoria, conocer los precios, hacer toda la evaluación y lograr lo mejor para la entidad.

“Tenemos un catálogo de proveedores, tanto del Estado de México como nacionales, y ahí es donde se busca precisamente que los propios proveedores nos envíen sus cotizaciones”, aseveró.

Por el momento se realizan algunos procedimientos de investigación para definir si hubo daño al erario en años anteriores. —